

Une nouvelle année académique à Nolanga

Après les différentes activités qui se sont déroulées pendant les congés scolaires le Centre d'Études Nolanga reprend son fonctionnement habituel.

08/10/2015

Les mois de juillet et août ont été très mouvementés à Nolanga, un centre de jeunes situé à Ngoa Ékélé, en face de la Cité Universitaire de l'Université de Yaoundé I.

Spécial Vacances.

Pendant le mois de juillet, plus de 40 garçons de 9 à 14 ans ont participé au Spécial Vacances. Ils ont commencé à Akono, dans les installations du Collège Stoll, où ils ont assisté à une colonie de vacances avec des jeunes venant aussi de Douala. Le reste du mois a été employé à des ateliers de théâtre et danse, compétitions sportives et excursions.

Cours de Philosophie et Camp de Travail

Pour les étudiants, l'activité principal du mois de juillet a été le Cours d'Introduction à la Philosophie. Les participants ont compris l'importance de la philosophie et ils se sont familiarisés aux différents philosophes de l'histoire, en commençant par Socrate et Platon.

En août ,une vingtaine de lycéens et étudiants universitaires, avec le concours aussi de quatre jeunes espagnols, ont participé à la septième édition du traditionnel camp de travail qui s'est déroulé cette année à Akono. Le matin, le travail consistait à la peinture de plusieurs bâtiments du collège, tandis qu' on organisait l'après midi des cours et des jeux pour plus de 150 enfants du village.

Et maintenant?

Les activités continuent à Nolanga. Pour les élèves de CM2 à 4ème, tous les samedis matin (entre 09h30 et 13h00) le Club Nolanga offre un temps d'étude obligatoire plus deux ateliers: théâtre et bricolage, en plus du sport et une fois par mois une excursion.

Les lycéens, a partir de 3ème, ont leur propre programme tous les mercredis entre 13h et 17h. Les moments forts de ces après midi sont

constitués par les sessions du cours « Apprendre à étudier » où pendant une heure chaque mercredi des professionnels de l'éducation développeront des sujets comme l'horaire et le plan de travail, le profit de temps à l'école, les résumés, les révisions ou les examens. En plus il y a aura du temps pour d'autres activités: cours de vertus, conférences, sport et excursions.

Et pour les étudiants la principal activité ce sera l'étude, comme d'habitude. De plus, les samedis culturelles, à partir de 16h, avec des conférences, débats, sports et excursions, cours de formation, etc.

Et pour ceux qui sont intéressés il y a aussi des cours de formation chrétienne, la possibilité de direction spirituelle avec un prêtre de la Préлатure de l'Opus Dei, retraites spirituelles...

Pour avoir plus d'information on peut contacter les tél. 676164206 ou 222229744.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/une-nouvelle-annee-academique-a-nolanga/> (04/02/2026)